

Trahison

Après 10 ans de pourchasse, Kurayami, un des cinq héros les plus puissants du monde, réussit enfin à capturer Jaakuna, le criminel le plus recherché et le plus fort de la planète. Dans cet univers, la magie est la force principale. Dans cette bataille, les compagnons de Kurayami sont morts. Il y avait Raito, magie de lumière, Ayako, magie des insectes, Tao, magie de feu, et Mai, magie des épées. À la fin de la journée du 7 janvier 5020, Jaakuna est placé dans une cellule en attendant son exécution, mais tout ne se passe pas comme prévu... Le jour où sa mort est programmée, les exécuteurs lui mettent un habit anti magie pour qu'il n'utilise pas la sienne. C'est au moment où un exécuteur, le frère de Kurayami, se nommant Kei, dirige sa main pour appuyer sur le bouton mortel, que Jaakuna arrive à se défaire de son habit. C'est la panique dans toute la salle d'exécution. Jaakuna se dirige dangereusement vers Kei tout en massacrant ses collègues et lui dit :

« C'est triste, tu ressembles à ton frère ... ».

Après cela, le criminel disparut. Les corps étaient méconnaissables. Quand Kurayami apprit cette nouvelle, il fut rempli de rage et de regret. « j'aurais dû le tuer » cette pensée se répétait dans sa tête, mais c'était trop tard pour regretter, son frère n'était plus là.

Pour quand même le venger, Kurayami part à la recherche de Jaakuna pour le tuer. Il sait que Jaakuna utilise la magie des portails de mondes, c'est une magie qui met les mondes qu'on imagine dans la vraie vie il va sûrement se cacher dans l'un d'eux, heureusement que ces portails ne disparaissent qu'après deux mois. Dès qu'il sort, il voit un portail. Sûrement un piège, mais qu'importe, il faut bien avancer. Kurayami entra dans le portail et atterrit dans un monde de forêt. Le monde était très sombre, les arbres avaient des feuilles noires, cette forêt était effrayante. Kurayami ne pensait qu'à se venger, il s'en fiche de son environnement. Il explora la forêt et découvrit un monstre, il était très faible, Kurayami le tua en un claquement de doigt. C'était si facile pour lui. Il n'était pas inquiet, il était calme.

Après trente minutes de marche et quelques monstres tués, il arriva au deuxième portail, mais là, surgit une fille :

« Alors, c'est toi, Kurayami, celui qui a capturé mon maître, mais qui ne l'a pas tué, quelle bêtise ! Je vais t'éliminer facilement, vu comment tu es bête ! Je me nomme Nami, retiens ce nom ! ».

Nami avait un bras en forme pique, mais Kurayami n'avait pas peur. Il copia le bras grâce à son pouvoirs et fonça sur elle. Le combat pouvait commencer. Un échange de coups acharnés se menait, deux énergies se combattaient.

On voyait des éclats des deux lames, mais le combat ne dura que quelques minutes. Kurayami attaqua Nami par surprise et lui infligea une blessure mortelle. Il avait gagné.

« Tu as gagné lâchement ! » dit Nami, mais Kurayami s'en fichait, il était déjà dans le portail. Ce fut le dernier combat de Nami.

Le deuxième monde était une ville déserte. Il n'y avait que des immeubles vides, sans traces d'humain. Tout à coup, des créatures surgirent de la terre et attaquèrent Kurayami. Celui-ci n'avait aucune expression. En quelques coups, il les tua. Après cela, une armée de créatures de la terre sortie de leur cachette. Kurayami avait l'air amusé. Il forma un sabre avec sa magie et commença à tuer les créatures. Le sang gicla de partout, c'était un massacre. Il avait quelques égratignures

mais rien comparé aux monstres qui étaient à bout de force. Kurayami se déplaçait tellement vite et avec une agilité incroyable, que les monstres ne pouvaient même pas le voir.

À la fin de la bataille, Kurayami était tout souriant et aussi amusé. Bizarrement, aucun portail n'apparut, normalement quand on tue le monstre le plus puissant d'un monde, un portail apparaît. Kurayami décida d'aller voir les environs pour trouver un portail.

Arrivé devant un immense immeuble propre, Kurayami s'arrêta. Il trouva bizarre que l'immeuble soit aussi propre dans une ville déserte et à moitié détruite. Il décida d'entrer et découvrit un homme assis en train de le regarder. Il lui dit :

« Ah bah enfin, j'ai eu peur de vieillir et ne pas pouvoir faire le combat tellement tu as pris de temps. Il faut croire que mon armée de monstres t'a un petit peu ralenti mais ne t'a pas gravement blessé. tant mieux, on pourra se battre plus longtemps. »

Kurayami se prépara à combattre, mais l'homme disparut et apparut devant lui avec couteau dans la main en la dirigeant vers Kurayami. Il l'esquiva avec justesse et en créa un avec sa magie pour toucher l'homme. Il réussit à le blesser, mais rien d'alarmant, l'homme avait réussi à esquiver. Kurayami comprit que son adversaire était plus fort que les autres, mais ne se découragea pas. Lui et l'homme se foncèrent dessus, avec dans la main de l'homme, un couteau, et un double en magie, pour Kurayami. Après le choc, les deux furent propulsés à l'extérieur de l'immeuble, et l'homme en traversa même un. Kurayami courut vite vers l'homme pour le tuer, mais il avait disparu, bizarre pour quelqu'un qui voulait se battre longtemps. En regardant les alentours, Kurayami était étonné de voir un portail, alors qu'il n'avait pas tué l'homme.

Il entra dans le portail et vit un monde de fleur. C'était magnifique, il y avait des roses, des pâquerettes, des lotus, des iris, des cosmos etc. Kurayami se balada pour voir les alentours. C'était la première fois qu'il se détendait, mais ce monde était comme le silence avant la tempête mais il se sentait quand même bien. Après une longue promenade, il vit un portail très décoré. Kurayami décida de profiter encore un peu des belles odeurs que les fleurs lui offraient, mais après un certain temps, il décida d'entrer dans le portail.

Quand Kurayami entra, il vit un monde totalement détruit, le seul endroit où il ne l'était pas, c'était en face de lui après un pont. Kurayami vit l'homme du monde de la ville abandonnée. L'homme lui dit : « J'espère que tu es solide mentalement... », et partit sans rien dire. Kurayami n'avait pas compris ses paroles mais avança vers le bâtiment propre. Arrivé devant, il contempla, puis ouvrit l'énorme porte qu'il y avait et entra. À l'intérieur, il y avait Jaakuna et un homme masqué, il ne semblait pas être celui de tout à l'heure. Tout à coup une force mystérieuse l'enfonça dans la terre, Il n'arrivait plus à bouger. L'homme s'avança devant lui, puis enleva son masque. Le regard de Kurayami se vida. Il vit son frère. Tout s'expliqua, la phrase du mystérieux homme résonna dans sa tête « J'espère que tu es solide mentalement ». Jaakuna s'avança à son tour, il agita sa main créa un portail. Kei souleva grâce à son pouvoir Kurayami. Il ne savait pas que son frère avait des pouvoirs. Kei l'emmena vers le portail. Kurayami vit un monde d'ombre où il n'y avait pas d'être vivant, aucun arbre, herbe et bâtiment. Kei dit :

« Regarde, c'est l'endroit où tu vas rester pour le reste de ta vie, ha ha ha. »

Kei jeta son frère dans le portail et Jaakuna le referma. Kurayami était plongé dans l'obscurité, il cria le nom de son frère mais aucune réponse. Il essaya d'utiliser son pouvoir mais n'y arrivait pas. Après 5 ans de recherche pour s'échapper de ce monde, il n'avait toujours pas compris pourquoi

son frère l'avait jeté dans ce monde. Dans le déni, il ne pouvait pas l'attaquer, c'était quand même son frère. Kurayami, avec tout son chagrin, erra dans ce monde jusqu'à mourir de vieillesse.

